



Regelungen zum Umgang mit den iPads

Damit uns unsere iPads lange erhalten bleiben und alle Kinder mit Freude damit bzw. daran arbeiten können, gibt es einige Regelungen zum Umgang, die unbedingt eingehalten werden müssen.

- Die Benutzung der iPads erfolgt ausschließlich zu Unterrichtszwecken nach Absprache mit der Lehrer*in. Diese(r) entscheidet darüber, ob, wann und wie die iPads genutzt werden.
- Der Besuch von Internetseiten, die nicht unterrichtsrelevant sind, ist verboten.

- Die Aufnahmen von Fotos, Videos oder Tonaufzeichnungen erfolgen immer in Rücksprache mit der(m) Lehrer*innen.
- Auf dem iPad dürfen keine Dateien gespeichert werden, die einen ehrverletzenden, einen rassistischen oder einen gewaltverherrlichenden Charakter haben.
- Updates müssen regelmäßig zuhause durchgeführt werden.

- Jeder trägt die Verantwortung für das geliehene iPad.
- Die iPads sind bitte immer aufgeladen mitzubringen.
- Die iPads werden am Ende des Schultages mit nach Hause genommen und verbleiben nicht in der Schule.
- Zum Schutz der iPads vor Flüssigkeiten im Schulranzen, müssen diese in einem mit Namen beschrifteten Zipper-Beutel verpackt werden.

Wir freuen uns auf die Arbeit mit diesen digitalen Medien und den ersten Schritt in ein neues Unterrichtszeitalter 😊.

Mit herzlichen Grüßen

-Rektorin-

-Konrektorin-